

QUESTIONS AND ANSWERS (“QA”)

ISSUED TO ALL PROPONENTS

QA No.:	1
RFP #:	22230022
RFP Title:	Evaluation of the Applied Research Portfolio of the Knowledge and Innovation Exchange
Issue Date:	March 24, 2023
Issue by:	Lindsay Empey

DETAILS OF THIS DOCUMENT

This QA document is being issued to respond to questions submitted by Proponents seeking further clarification.

QUESTION 1:

Could IDRC confirm that individuals and organizations outside of Canada are eligible to apply?

ANSWER:

Individuals and organizations outside of Canada are eligible to apply to conduct an evaluation of the KIX applied research portfolio. The selected applicant will be asked to complete the following form in preparation for signing the consultancy agreement: <https://www.idrc.ca/sites/default/files/sp/outside-canada-supplier-tax-bank-information-form-en.pdf>

QUESTION 2:

The solicitation mentions that no travel is planned under this contract, however, pg. 15 references that the budget will include “estimated number of days to be spent at IDRC’s Ottawa office, if applicable” as well as mention of “minimal” travel. Could IDRC confirm that the evaluator could realistically conduct all activities/communication remotely, especially for those organizations not based in Canada?

ANSWER:

We envision that all evaluation activities will take place virtually. During the mid-term evaluation of KIX, interviews with evaluation participants, check-in meetings with the evaluation steering committee, and the presentation of preliminary and final evaluation results were conducted online. If the proponent believes that meeting with IDRC in Ottawa is essential as part of the evaluation process, they may include this in their proposal and budget. However, it should be noted that project visits will not be considered.

QUESTION 3:

Pg. 5 states "IDRC envisions evaluators having separate samples of applied research projects to answer questions as part of each evaluation phase." For budgeting purposes, could IDRC provide an estimated sample of applied research projects it anticipates the evaluator will engage with under this contract, or would IDRC amenable to bidders proposing a reasonable sample of projects in proposals, to fit within the ceiling funding amount?

ANSWER:

The KIX applied research portfolio consist of 39 applied research projects that cover different thematic areas ranging from early childhood care and education to teacher professional development, span across 56 countries and are implemented by international and local organizations. In addition to this, there is also the ROSIE (Research on Scaling the Impact of Innovations in Education) project and the KIX COVID-19 Observatory project. We will leave it to the applicant to propose a sample size that would be congruent with their evaluation design and that would allow to answer proposed evaluation questions. We can further discuss and finalize the sample size with the applicant during the inception phase of the evaluation process.

QUESTION 4:

Could IDRC share relevant reports on "ROSIE and KIX applied research projects?

ANSWER:

You may find ROSIE outputs, including reports, on this web-site: <https://www.brookings.edu/series/research-on-scaling-the-impact-of-innovations-in-education/>. Some reports of the KIX applied research projects can be found in library (<https://www.gpekix.org/library>) and blog (<https://www.gpekix.org/blogs>) sections of the KIX website. We will share a complete list of outputs, along with other relevant project documentation, with the selected applicant upon the start of the evaluation.

QUESTION 5:

In the call for proposal, you have indicated on page 10 (2.6) that "the work should take place on the site of the bidder".

ANSWER:

We envision that all evaluation activities—consultations with IDRC, the collection and analysis of data, and the presentation of preliminary and final findings—will take place virtually.

Clarification:

As the request for proposals indicates, individuals and organizations with a track record of evaluating research for development especially in the field of education are encouraged to apply. If you believe that you meet this and other selection criteria, you are welcome to submit a proposal.

END OF QA - ENGLISH

QUESTIONS ET RÉPONSES ("QR")

TRANSMISES À TOUS LES SOUMISSIONNAIRES

Nº de ces QR :	1
Nº de la DDP :	22230022
Titre de la DDP :	Évaluation du portefeuille de recherche appliquée du Programme Partage de connaissances et d'innovations (KIX)
Date d'émission :	24 Mars 2023
Auteure:	Lindsay Empey

DÉTAILS SUR CE DOCUMENT

Les présentes questions et réponses sont publiées en vue de répondre aux questions des soumissionnaires qui souhaitent obtenir des précisions.

QUESTION 1 :

Le CRDI pourrait-il confirmer que les personnes et les organisations situées à l'extérieur du Canada peuvent présenter une demande?

RÉPONSE :

Les personnes et les organisations à l'extérieur du Canada peuvent poser leur candidature pour mener une évaluation du portefeuille de recherche appliquée du KIX. La personne candidate sélectionnée sera invitée à remplir le formulaire suivant en vue de la signature de l'accord de consultation : <https://www.idrc.ca/sites/default/files/sp/outside-canada-supplier-tax-bank-information-form-fr.pdf>

QUESTION 2 :

L'appel d'offres mentionne qu'aucun déplacement n'est prévu dans le cadre de ce contrat, mais la page 15 indique que le budget comprendra « une estimation du nombre de jours à passer au bureau d'Ottawa du CRDI, le cas échéant » ainsi qu'une mention d'un « petit nombre » de déplacements. Le CRDI pourrait-il confirmer que la personne chargée de l'évaluation pourrait raisonnablement mener toutes les activités ou communications à distance, en particulier pour les organisations qui ne sont pas basées au Canada?

RÉPONSE :

Nous prévoyons que toutes les activités d'évaluation se dérouleront de manière virtuelle. Au cours de l'évaluation à mi-parcours du KIX, les entretiens avec les personnes participantes à l'évaluation, les réunions de contrôle avec le comité de pilotage de l'évaluation et la présentation des résultats préliminaires et finaux de l'évaluation ont été réalisés en ligne. Si la personne soumissionnaire estime qu'une rencontre avec le CRDI à Ottawa est essentielle dans le cadre du processus d'évaluation, elle peut l'inclure dans sa proposition et son budget. Toutefois, il convient de noter que les visites de projets ne seront pas prises en considération.

QUESTION 3 :

La page 5 indique : « Le CRDI envisage que les personnes évaluatrices disposent d'échantillons distincts de projets de recherche appliquée afin de répondre aux questions dans le cadre de chaque phase de l'évaluation ». À des fins de budget, le CRDI pourrait-il fournir un échantillon estimatif des projets de recherche appliquée auxquels la personne évaluatrice devrait participer dans le cadre de ce contrat, ou serait-il disposé à ce que les soumissionnaires proposent un échantillon raisonnable de projets dans leurs propositions, afin de respecter le plafond de financement?

RÉPONSE :

Le portefeuille de recherche appliquée du KIX comprend 39 projets de recherche appliquée qui couvrent différents domaines thématiques allant de l'éducation et de la protection de la petite enfance au perfectionnement professionnel du personnel enseignant. Ces projets sont répartis dans 56 pays et sont mis en œuvre par des organisations internationales et locales. À cela s'ajoutent le projet Recherche sur la mise à l'échelle de l'impact des innovations dans l'éducation (ROSIE) et l'Observatoire du KIX sur les réponses à la COVID-19. Nous laissons à la personne candidate le soin de proposer une taille d'échantillon conforme à son plan d'évaluation et permettant de répondre aux questions d'évaluation proposées. Nous pouvons discuter etachever la question de la taille de l'échantillon avec la personne candidate lors de la phase initiale du processus d'évaluation.

QUESTION 4 :

Le CRDI pourrait-il faire part de rapports pertinents concernant les projets de recherche appliquée ROSIE et du KIX?

RÉPONSE :

Vous pouvez trouver les résultats du projet ROSIE, y compris les rapports, sur ce site Web (en anglais seulement) : <https://www.brookings.edu/series/research-on-scaling-the-impact-of-innovations-in-education/>. Certains rapports des projets de recherche appliquée du KIX sont disponibles dans les sections bibliothèque (<https://www.gpekix.org/fr/library>) et blog (<https://www.gpekix.org/fr/blogs>) du site Web du KIX. Nous communiquerons à la personne candidate sélectionnée, dès le début de l'évaluation, une liste complète des résultats, ainsi que d'autres documents pertinents relatifs au projet.

QUESTION 5 :

Dans appel à proposition ci-dessus nommé en objet, vous avez indiqué à la page 10 (2.6) que " **le travail devrait avoir lieu sur le site du soumissionnaire**".

RÉPONSE :

Nous envisageons que toutes les activités d'évaluation - les consultations avec le CRDI, la collecte et l'analyse des données, et la présentation des conclusions préliminaires et finales - se déroulent virtuellement.

RÉPONSE:

Comme l'indique l'appel à propositions, les personnes et les organisations ayant fait leurs preuves en matière d'évaluation de la recherche pour le développement, en particulier dans le domaine de l'éducation, sont encouragées à poser leur candidature. Si vous pensez répondre à ces critères et à d'autres critères de sélection, nous vous invitons à soumettre une proposition.

FIN DE LA SECTION QR - FRANÇAIS
